



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA:

Su beneplácito por la visita del presidente del Estado Plurinacional de Bolivia Evo Morales a la localidad de Florencio Varela en su visita oficial a la República Argentina.

> EVANGELINA RAMIREZ Diputada oque Krente para La Victoria C. Diputados Pola. de Bs. As.





FUNDAMENTOS

En su visita oficial de dos días a la República Argentina, el presidente del Estado Plurinacional de Bolivia Evo Morales, firmó convenios para fortalecer las relaciones entre ambos Estados y participó de un acto con la Central de Trabajadores Argentinos (CTA) en apoyo a la causa boliviana de una salida soberana al mar que reclama Chile, inauguró junto a la presidenta Cristina Fernández de Kirchner el monumento a la heroína del Alto Perú, Juana Azurduy. En su visita a la localidad de Florencio Varela, firmó un convenio con el intendente Julio Pereyra y recorrió el Hospital de Alta Complejidad Dr. Néstor Kirchner, ya que el presidente de Bolivia pretende tomar de referencia el nosocomio de Varela, ya que se construirá un hospital de similares características en su país al que bautizará con el mismo nombre de ex presidente argentino.

Fue uno de los fundadores del Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (IPSP) que luego se aliaría con el Movimiento al Socialismo (M.A.S.) para participar de los comicios presidenciales de 1997. Desde 1996 preside el Comité de Coordinación de las seis federaciones de productores de coca de la zona del trópico de Cochabamba (Chapare). En las elecciones de 2005, Morales obtuvo casi el 54% de los votos, por lo que se convirtió en el primer presidente de origen indígena.1 2 Asumió el poder el 22 de enero de 2006.

Es el tercer mandatario boliviano en la historia de la República elegido por mayoría absoluta de votos (el primero fue Hernán Siles Zuazo en 1956 y el segundo, Víctor Paz Estenssoro en 1960).

EVANCELÍNA RAMIREZ
Diputada
Bloque Frence para La Victoria
H.C. Diputados Pcia, de Bs. As.





nuevas elecciones diciembre de 2009 $\mathbf{E}\mathbf{I}$ celebraron unas presidenciales, en las que logró la reelección con el 64,22% de los votos y reasumió la presidencia de Bolivia el 22 de enero de 2010. En el XI Congreso Ordinario de la Coordinadora de las Seis Federaciones del Trópico de Cochabamba, clausurado el 8 de julio de 2012, Evo Morales fue reelegido como el líder de los productores cocaleros del Chapare-Cochabamba. El 12 de octubre de 2014 ganó con un amplio margen las elecciones presidenciales, con lo cual gobernará hasta el 22 de enero de 2020. En total, el jefe de Estado boliviano sumará 14 años en el poder. Político y líder del movimiento cocalero boliviano. Presidente electo de la república desde el 18 de diciembre de 2005, es el primer indígena en la historia de Bolivia que ha alcanzado la jefatura del estado, en un país en el que más de la mitad de la población es indígena. Su victoria coincidió con un momento de giro a la izquierda en numerosos gobiernos de América Latina (lo que refuerza su protagonismo en el contexto histórico regional) y se produjo tras una serie de movilizaciones populares que tuvieron como objetivo reclamar el derecho histórico al cultivo de coca de los indígenas y promover un mayor beneficio de los recursos naturales del país para los bolivianos.

Morales declaró en un principio su apoyo a las políticas de los presidentes de América Latina como Fidel Castro, Luiz Inácio Lula da Silva, Néstor Kirchner, Cristina Fernández de Kirchner y en especial del presidente venezolano Hugo Chávez.

EVANGE INA RAMIREZ Diputada Bloque Frente para La Victoria H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.